いよいよ今年も、富有柿の秋がやってきました・・・?



11月になりました。しかし、ニュースにもありましたが・・・、今日は9月下旬並みの夏日予想です。日が短くなり、朝晩肌寒いと感じるようになって来たものの、異常ですね。

皆様に於かれましては、如何お過ごしで しょうか?

私どもではハツシモの稲刈りを10月25日に終了し、今年の刈り取りが完了しました。 9月の猛暑に稲も消耗して、収量がかなり落ち込んだ成績でしたが、全国的なことなので…、致し方ないと考えております。そんな中、籾摺機のガタがひどくなり、途中で更新する事となりました。重なるものですね…。 右は、籾摺り作業と新しい籾摺り機、籾殻片付けの様子です。

さて柿は?…と言うと現在富有柿の前の早生富有柿の収穫をしております。例年ですと一部の富有柿も色づいて来て、少しずつ収穫が始まるのですが…、今年はその気配が感じられません。いつまでも暑いのと、雨が極端に少なく果実の肥大が進まない為、ヘタと実の隙間が出来ず色が出て来ないのだと思います。左は、収穫作業や支柱立て、釣り糸張り作業の様子です。

どうやら今年は柿は小ぶりで、数は少な めのようですが・・・、味は濃縮されて甘みが 強く仕上がっているのでは?・・・と期待して おります。今しばらく、お待ちください。

例年米の作業が終わると慌てて柿の収穫に全員が携わるところ、今年は柿は諏訪君と家内に任せ、次男が麦予定田の溝堀作業、私は籾殻堆肥撒き作業を好天の中進めております。柿収穫期間中に他の作業を大々的に進めるのは、初めての経験です。 諏訪君が蒔いたレンゲも暖かいせいでしょうか? … しっかり大きくなってきています。

右上は、10月24日に本巣市東海環状道 建設促進協議会の役員による整備事業現場 視察会に地元自治会の代表で参加した際の 写真です。普段見る事のない工事現場で進

められる手順、工法など聞いて感心するばかりでした。 左は孫たちの写真です。"みてね"の写真、動画にどん どん成長している様子が見て取れ、微笑ましく楽しませ て頂いております。皆の表情や成長に癒されながら、こ れからも作業に励みたいと思います。

右奥は10月20日に岐阜県防災課に支援米をお届けした際の 写真です。朝晩寒くなり、昼間との温度差に体調を崩しがち…、服装 で調整しながら、風邪をひかないようにしましょう。 敬具

有限会社 ハーベストジョイ

岐阜県本巣市随原 418 番地

TEL:058-324-3513 FAX:058-323-6557 携帯電話:090-3382-5200

令和5年11月2日







松久 茂盛